

# Tierras entregadas por la Conadi

Señor Director:

Como representantes de gremios pymes de todo Chile, nos sumamos al llamado de la Multigremial de La Araucanía, para intervenir y terminar con procedimientos de la Conadi que avalan la violencia contra agricultores y emprendedores de la macrozona sur y que ignoran medidas de protección dictaminadas por la justicia.

Tenemos dudas sobre los criterios y requisitos que deben cumplir las comunidades para ser beneficiarias de estos aportes millonarios, cuáles son los montos involucrados y cuál es el costo por familia de la entrega de tierras por parte del Estado.

Y siguen las dudas; ¿existe algún catastro de qué ha pasado con las tierras entregadas, qué están produciendo, cuántos empleos han generado, cuánto aportan a la economía?

Todos los que emprendemos y trabajamos sabemos lo difícil que es obtener recursos para crear una empresa y hacerla crecer. Hoy en día, cuando se discute el aumento de impuestos para las pymes, pedimos transparencia respecto del uso de recursos de la Conadi y su aporte a la economía y el desarrollo de todos los chilenos.

**JUAN PABLO SWETT**

Presidente Multigremial Nacional

